



次の目標は全国大会

Cher's GEM Tiarra (mini) 特別賞受賞



2月6日、Cher's GEM Tiarra (mini) が川添町長を訪れ、2月1日に行われた「USAREGIONAL 2025九州大会」で審査員特別賞を受賞したことを報告しました。

川添町長は「素晴らしい受賞。これからもがんばってほしい」と祝福し、林幸穂さん(川床小4年)は「チーム内で励まし合って練習を積み重ねてきた結果、賞を取ることができた。来年は、全国大会に出場できるようにがんばりたい」と受賞の喜びと、次の大会への抱負を話しました。

鷹巣中学校で立志の集い

鷹巣中学校で立志の集い



2月7日、鷹巣中学校(脇岡博史校長・88人)で、2年生を対象に立志の集いが開催され、生徒らは「将来になりたい自分」をテーマに4文字熟語に思いを乗せて、色紙に書き入れた決意の言葉を発表しました。

「才能があまりない者でも、努力をすれば才能ある者を超えることができる」という意味の熟語、「驚馬十駕」を選んだ建山陽斗さんは「部活動で努力の大切さを学んだ。たくさん挑戦して自分に役立つことを身につけていきたい」と決意表明しました。

ソフトボールで親睦を深める

第15回ライオンズクラブ旗争奪ソフトボール大会



2月9日、町川床コミュニティグラウンドで、長島ライオンズ旗争奪ソフトボール大会が開催され、県内から19チーム(町内3チーム)が参加しました。

これは、ソフトボールを通じ、団員や育成指導者の親睦を深めると共に少年団の心の健全育成に努めることを目的としています。

開会式では、長島ライオンズクラブの小崎春海会長が「選手の皆様は日ごろの練習の成果を存分に発揮してください」とあいさつしました。

鷹巣小学校昔遊び教室

鷹巣小学校昔遊び教室



2月13日、鷹巣小学校(西留敦朗校長・202人)で、1・3年生の児童を対象に昔遊び教室があり、同地域に住む高齢者6人が講師を務めました。

児童らは、めんこや竹とんぼ、だるま落とし、ヨーヨーなど10種類の遊びを教わり、一つひとつの遊びに目を輝かせていました。

東條柊輝君(1年生)は「昔の遊びって面白い。お手玉が一番得意で楽しかった。家に帰ってもお手玉で遊びたい」と楽しんで様子でした。